

**Pour diffusion immédiate**

## **Des milliers de Canadiens marchent pour honorer les personnes atteintes d'arthrite**

**Depuis ses débuts, la Marche contre la douleur a permis de récolter 6,8 millions de dollars pour les programmes d'éducation, de soutien et de recherche liés à l'arthrite**

*TORONTO (Ont.)* – 8 juin 2014 – Des milliers de Canadiens se sont rassemblés dimanche dans plus de 25 communautés au pays afin de récolter des fonds pour la Société de l'arthrite et de donner un sens à leur parcours dans le cadre de la 5<sup>e</sup> édition de la Marche contre la douleur.

L'arthrite touche des personnes de tous les âges et de tous les horizons. Un Canadien sur six vit avec la douleur de l'arthrite, et les deux tiers d'entre eux sont en âge de travailler. De plus, quelque 24 000 enfants et adolescents en sont atteints.

« Peu importe qui nous sommes et où nous vivons, l'arthrite a changé la vie d'une personne chère, et ce, d'une façon que nous ne pouvons même pas concevoir, a déclaré Janet Yale, présidente et chef de la direction de la Société de l'arthrite. L'arthrite touche tout le monde. C'est pourquoi l'événement d'aujourd'hui est le plus important pour cette cause : non seulement la Marche est-elle la plus grande campagne de financement au profit de la Société de l'arthrite, mais en plus elle célèbre les liens qui nous unissent et fait savoir aux personnes qui vivent avec cette maladie qu'elles ne sont pas seules. »

Au cours de ses cinq ans d'existence, la Marche contre la douleur de la Société de l'arthrite a généré la somme de 6,8 millions de dollars afin de financer des programmes, de la recherche et des services liés à l'arthrite pour les plus de 4,6 millions de Canadiens qui vivent avec cette maladie. L'événement convivial de cette année, qui a rassemblé 10 000 participants, a permis de recueillir 1,2 million de dollars dans plus de 25 villes au pays afin d'appuyer la mission pressante de la Société.

« Qui d'entre nous ne connaît personne qui souffre d'arthrite? », a demandé Lloyd Robertson, coanimateur de l'émission W5 et ancien chef d'antenne et directeur de l'information de CTV National News. À la Marche de Toronto, M. Robertson a parlé de sa vie avec l'arthrose. « La Marche conscientise les gens sur la grande communauté que nous formons. Nous sommes là pour nous entraider. Nous savons qu'en travaillant ensemble, nous pouvons améliorer les choses. Parce que c'est ça la vie au fond. »

Nous acceptons encore les dons à l'adresse [marchecontreladouleur.ca](http://marchecontreladouleur.ca).

## **À PROPOS DE LA SOCIÉTÉ DE L'ARTHRITE**

La Société de l'arthrite met des vies en mouvement depuis plus de 65 ans. Fondée en 1948, la Société est le principal organisme caritatif du domaine de la santé qui offre de l'information, des programmes éducatifs et du soutien aux plus de 4,6 millions de Canadiens atteints d'arthrite. Depuis sa création, la Société est le plus important bailleur de fonds non gouvernemental de la recherche sur l'arthrite au pays, ayant investi plus de 185 millions de dollars dans des projets qui ont mené à des percées en matière de diagnostic, de traitement et de soins des personnes atteintes d'arthrite. La Société de l'arthrite est agréée par le Programme de normes d'Imagine Canada. Pour plus d'information et pour faire un don, visitez [arthrite.ca](http://arthrite.ca).

- 30 -

**Pour de plus amples renseignements ou pour obtenir une entrevue, veuillez communiquer avec :**

Douglas Emerson  
Tél. : 416-979-7228, poste 3348  
Cell. : 647-706-0440  
Courriel : [demerson@arthrite.ca](mailto:demerson@arthrite.ca)

Jeff Jurmain  
Tél. : 416-979-7228, poste 3354  
Cell. : 647-461-0743  
Courriel : [jjurmain@arthrite.ca](mailto:jjurmain@arthrite.ca)